

Solicitan una investigación por abandono de Cefsam en Calama

Las obras de construcción del Cefsam Surponiente están detenidas desde el 2018.

Redacción

El diputado por la región de Antofagasta, José Miguel Castro (RN), solicitó a la Contraloría que investigue por qué se paralizaron las obras del Cefsam Surponiente de Calama.

Las obras de construcción del centro asistencial están detenidas desde el año 2018, lo que perjudica a más de 30 mil personas que no pueden acceder a atención primaria, además de generar un colapso en el Cefsam Central y en el Hospital Carlos Cisternas.



El diputado José Miguel Castro ofició a la Contraloría.

“Este no es un gimnasio ni una plaza. Estamos hablando de un centro de salud esencial para una comunidad completa, que hoy de-

be trasladarse a recintos ya colapsados, simplemente porque el Estado no ha sido capaz de terminar una obra básica”, señaló el parlamen-

tario.

Además, el diputado Castro solicitó los antecedentes a la Dirección de Presupuestos (DIPRES) y a la Subsecretaría de Redes Asistenciales, con el objetivo de esclarecer posibles responsabilidades administrativas y el estado de ejecución presupuestaria del proyecto.

El parlamentario lamentó la situación y la falta de coordinación entre el Minsal, el Servicio de Salud de Antofagasta y el Gobierno Regional, quienes, según expresó por años han prometido fechas que no han cumplido.